
 

 

 

 
＝ 前期保護者アンケートの結果 ＝ 
コロナ禍という状況もあり、学校の様子を十分お伝えできない中での前期アンケートとなり

ましたが、ご協力頂きありがとうございました。今回の結果から、肯定的評価が８０％台であ

った児童の学習への意欲や学力・体力向上、地域との連携、家庭で過ごす時間等について、今

後の改善に努めていきたいと思います。 

  評 価 の 観 点 Ａ Ｂ Ｃ Ｄ Ｅ 
計 

(A＋B) 
Ｒ１ 
後期 

1 学校は，教育方針や教育活動の様子を分かりやすく伝
えている。 

63 75 2 1 2 97% 95% 

2 学校は，読み書き計算などの基礎基本の定着に取り組
んでいる。 

71 65 1 0 6 95% 96% 

3 子どもたちは，学習に意欲的に取り組んでいる。 47 79 6 0 11 88% 89% 

4 学校は学力の向上に努めている。 57 72 3 0 10 91% 97% 

5 学校は，家庭で勉強する習慣が身につくように指導し
ている。 

62 64 13 0 4 88% 89% 

6 学校は，不審者対応や交通安全指導など安全管理への
対応をとっている。 

87 49 3 0 4 95% 93% 

7 学校は子どもの体力の向上に取り組んでいる。 58 67 3 0 15 87% 95% 

8 学校は，いじめなどの問題に適切に指導，対応をして
いる。 

61 66 3 1 12 89% 88% 

9 学校は，思いやりや豊かな心を育む活動や教育を行っ
ている。 

59 69 5 0 9 90% 93% 

10 学校は，本をたくさん読むように読書指導を行ってい
る。 

71 66 2 1 3 96% 94% 

11 学校は，子どもたちが正しい姿勢，しっかりした学習
態度で授業を受けるように指導をしている。 

62 68 4 0 9 91% 96% 

12 学校は，家庭と連携し，規則正しい生活をするように
取り組んでいる。 

58 74 7 0 3 93% 93% 

13 学校は，あいさつのできる子になるように取り組んで
いる。 

67 63 7 0 6 91% 90% 

14 学校は，食育や歯磨きなど健康について具体的な指導
を行っている。 

67 63 7 0 6 91% 94% 

15 学校は，地域の自然・人材・文化などを取り入れた活
動を行っている。 

67 60 4 0 12 89% 95% 

16 学校と保護者・地域の協力・連携が行われている。 62 71 2 0 8 93% 92% 

17 保護者として，子どもが規則正しい生活ができるよう
に配慮している。 

47 81 14 0 1 90% 90% 

18 保護者として，子どもと話をしたり，一緒に過ごした
りする時間をなるべく多くとっている。 

51 74 15 1 2 87% 91% 

19 保護者として，ＰＴＡ活動，授業参観日にできるだけ
出席するようにしている。 

0 0 0 0 0 ― 90% 

20 家庭でも，家族同士であいさつをしっかりしている。 80 55 8 0 0 94% ― 

Ａ：できている Ｂ：だいたいできている Ｃ：あまりできていない Ｄ：できていない Ｅ：わからない 
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＝ 前期保護者アンケートでのご意見 ＝ 
保護者アンケートと共に、コロナ関連や学校からのお便りについて、以下のようなご意見も

頂きました。 

 

 【コロナ関連】 

・コロナの影響もあり，保護者としても学校との関わりも薄いため，見えづらい点が多々

あっても仕方ないのかと思います。 

・コロナ禍で制限されることも多い中，工夫や配慮をしている様子が伝わってきます。 

・学校行事等についても，いろいろな制限があるのだろうと思いますが，最終学年の６年

生など特に心に残る学校生活になってほしいと思います。 

・新しい生活様式の過ごし方によって，皆が今までとは違った生活を送っている中でも子

どもたちが元気に学校に通っていることにホッとしています。 

・授業参観がなく，初めての学校生活を見られないのがすごく残念です。 

 

＜回答＞コロナ禍において、保護者の皆様に対して心苦しい状況が続いていますが、学校行

事や授業参観を工夫して実施できないか模索していきたいと考えています。 

 

【お便り関連】 

・もう少し学校での様子の写真などみたいです。おたよりの白黒みにくいです。 

・学級だよりなどカラーコピーでお願いします。 

・もっとホームページで学校の様子を掲載してほしいです。 

 

＜回答＞学校予算の都合上、カラーコピーは白黒印刷に比べ１枚あたり５～６倍のコスト 

    が掛るため白黒での配布となっています。ご理解をお願いいたします。 

 

  

＝ 登下校の安全確保のために（お願い） ＝ 
毎朝、児童玄関に立っていると元気に「おはようございます」と挨拶をしてくれる児童が

増えました。各家庭でもご指導頂き、ありがとうございます。 

一方で、登下校中の安全確保という点から気になることもありますので、各ご家庭でも今

一度、以下の4点セットについて確認をお願いします。 

 

 安全帽    安全タスキ   防犯ブザー（笛）  熊 鈴  
・忘れている  ・着けていない   ・着けていない    ・着けていない 

         ・マジックテープが ・音が出ない      （全児童配布済み） 
壊れている 

 
 
 
 
 
 

＝ ＴＯＰＩＸ ＝ 
ある朝、早めに登校してきた２年生の笠谷慎之助さんの手に赤くて

綺麗な花が握られていました。「どうしたの？その花」と聞くと、通学

路の途中で「いつも元気に挨拶をしてくれるから、この花を持っていき

なさい。」と言ってプレゼントしてくれたそうです。その事をとても嬉

しそうに話してくれました。通学路でも元気に挨拶をしている児童の

姿を嬉しく思うとともに、児童を温かく見守って下さっている地域の

方の姿に感謝いたします。 

何方かは存じませんが数回に渡り、花を持たせて頂き本当にありがとうございました。 


